



Beschlussauszug

aus der

4. Sitzung des Ausschusses für Sozialwesen, Schule, Jugend,
Kultur und Sport
vom 27.02.2020

Top 7 Prüfung der Einbindung Jugendlicher und junger Erwachsener der Gemeinde Ückeritz in die Gemeindepolitik (z.B. Facebookseite Ückeritz)

Herr Glanz erläutert den Tagesordnungspunkt. Herr Kindler berichtet, dass es bereits eine Facebookseite der Gemeinde gibt. Diese wird von der Kurverwaltung gepflegt. Frau Voss schlägt vor, dass zur besseren Einbringung der Jugendlichen in die Gemeindepolitik ein Jugendparlament gegründet werden könnte.

Die Ausschussmitglieder sind sich aber einig darüber, dass zunächst die Jugendlichen befragt werden sollten, ob überhaupt Interesse besteht. Diese Befragung könnte beispielsweise über das Amtsblatt erfolgen.

Nach kurzer Diskussion wurde aber festgestellt, dass es sinnvoller wäre, dass eine solche Befragung über soziale Medien oder noch besser mittels persönlicher Gespräche mit den Jugendlichen stattfinden sollte. Man könnte diese zu einer Ausschusssitzung einladen.